

PETA France

Autorisation 45843
59789 Lille Cedex 9
France

Info@petafrance.com
PETAFrance.com

À l'attention de Madame la présidente de l'Assemblée nationale, Yaël Braun-Pivet
Assemblée nationale
126 Rue de l'Université
75355 Paris 07 SP
Yael.Braun-Pivet@assemblee-nationale.fr

Chère Madame Yaël Braun-Pivet,

Je vous écris au nom de PETA France, dont les entités rassemblent plus de 9 millions de membres et sympathisant.es dans le monde. Cette semaine, le gouvernement a partagé son troisième plan national d'adaptation au changement climatique (PNACC 3) qui met en lumière la nécessité urgente de développer l'alimentation végétale. Pourquoi ne pas saisir cette opportunité pour montrer l'exemple, depuis l'Assemblée nationale, et affirmer votre engagement en faveur de la protection de l'environnement, de la santé publique et du bien-être animal en optant pour le végétal pendant un mois ?

Le **World Vegan Month** (ou Mois mondial végétal) est une célébration annuelle qui a lieu chaque année en novembre. Il a été créé pour promouvoir le mode de vie végétal et sensibiliser le public aux bienfaits d'une alimentation végétale, tant pour les animaux et pour l'environnement que pour la santé humaine. En choisissant de servir des menus entièrement végétaux pendant un mois, l'Assemblée nationale pourrait réduire significativement son empreinte écologique et envoyer un message fort en faveur de la transition vers une alimentation durable. Une telle prise de position de la part de l'Assemblée nationale est à la fois urgente et cruciale et s'inscrit parfaitement dans la version la plus récente du plan national gouvernemental. Comme vous le savez, l'élevage industriel est l'une des principales causes du dérèglement climatique.

- Selon la FAO, il est responsable de **14,5 % des émissions mondiales de gaz à effet de serre**, soit plus que le secteur des transports.
- Une étude de l'université d'Oxford a également révélé qu'un régime végétalien réduit l'empreinte carbone d'un individu de **jusqu'à 73 %**.
- **Les Nations Unies encouragent à végétaliser notre alimentation** : nous devons réduire rapidement nos émissions en adoptant une alimentation végétale et en abandonnant l'élevage animalier lors des cinq prochaines années afin d'éviter de dépasser 1,5 °C de réchauffement global.
- Il est important de noter que l'empreinte carbone de la viande, des œufs et des produits laitiers issus d'animaux élevés localement ou de manière biologique reste plus élevée que celle des alternatives végétales, même importées.

Entités internationales

- PETA Allemagne
- PETA Asie
- PETA Australie
- PETA États-Unis
- PETA Inde
- PETA Pays-Bas
- PETA Royaume-Uni

Par ailleurs, cette décision répondrait aux attentes croissantes des citoyen.nes : un récent sondage a montré que **69 % de la population française estime que les politiques ne défendent pas suffisamment les animaux**. En adoptant des menus végétiaux pour le mois de novembre, l'Assemblée nationale montrerait qu'elle écoute les préoccupations des Français.es, qui sont de plus en plus sensibles aux enjeux environnementaux et éthiques. Nous vous encourageons donc à saisir cette opportunité pour faire de novembre un mois de célébration d'une cuisine innovante, éthique et respectueuse de la planète. Des chefs étoilés comme Alexis Gauthier et Claire Vallée ont déjà prouvé que la gastronomie végétale peut être à la fois savoureuse et raffinée. PETA se tient à votre disposition pour vous accompagner dans cette transition, en proposant des idées de menus, des recettes et des alternatives végétales qui sauront séduire les palais les plus exigeants.

Je vous remercie de votre attention et vous prie d'agréer, Madame, l'expression de ma considération distinguée.



Laora Paoli-Pandolfi
Chargée de campagnes agroalimentaires



People for the Ethical Treatment of Animals